
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Auf Pergament kann man schreiben, ähnlich wie auf .

Pergament macht man aus der Haut von Tiere.

Man braucht dazu meistens , Ziegen und Schafe.

Auf Pergament schrieb man von Hand.

Später lernten die ,

wie man Papier herste"t.

Seither braucht man kein Pergament mehr.

Papier ist heute bi"iger.

Alte  auf Pergament sind heute besonders wertvo".

Sie liegen auch meist in einem .

Manchmal sind es Schriftro"en.

Manchmal sind es auch .
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